

Monsieur l'abbé Faguy, curé de la Basilique, a fait le sermon de circonstance.

Bon nombre de prêtres amis ou parents des nouvelles religieuses assistaient à la cérémonie.

— NN. SS. les évêques de la Province ou leurs représentants ont assisté, mercredi à une réunion du Conseil de l'Instruction publique.

N N. S S. les archevêques d'Ottawa et de Montréal n'ont pu assister à cette réunion, parce qu'ils prenaient part à une assemblée des archevêques du Canada, qui se tenait à Ottawa, le même jour.

— Les dernières nouvelles de M. l'abbé Côté, curé de Sainte-Croix, sont malheureusement plus mauvaises. Il y a déjà plus de huit jours que, sur sa demande, l'extrême-onction lui a été administrée.

— La visite pastorale commencera jeudi de la semaine prochaine.

---

### Revue générale

---

« Au nom de Dieu Tout-Puissant », tels sont les premiers mots de la convention acceptée par les délégués des nations qui ont pris part à la récente conférence internationale d'Algésiras. Comment le gouvernement de la République française a-t-il pu se résoudre à mettre sa signature sous une allégation de cette sorte, lui qui prétend ignorer absolument l'existence de Dieu!...

Le gouvernement de la France s'est donc trouvé, en cette circonstance, et bien justement, victime de l'une de ces ironies que l'histoire ménage parfois aux plus fanatiques.

Nous reproduirons dans le prochain numéro un article de la *Vérité française* qui permettra à nos lecteurs de voir un peu clair dans cette question scolaire qui agite en ce moment l'Angleterre. — Car, c'est maintenant au tour de l'Angleterre d'avoir une « question scolaire. »

Les « questions scolaires », à notre époque, ça fait le tour de l'univers, parce que la franc-maçonnerie veut tenter partout d'arracher à l'Eglise l'enfance et la jeunesse, c'est-à-dire l'avenir.

Ce qu'il y a de consolant, dans la lutte actuelle en Angleterre, c'est de voir tous les catholiques, épiscopat, clergé et